## Permanent Make-up: Wo sind die Profis in der Schweiz?

Was ist bei einem Permanent Make-up zu beachten?

Der Schweizer Fachverband für Permanent Make-up (PMU) gibt Rat.



PMU geprüfte Derma-Pigmentologen weisen eine regelmässige Hygienekontrolle aus, bilden sich vorschriftsgemäss weiter und arbeiten ausschliesslich mit Produkten, die den Vorgaben des Schweizer BAG entsprechen.

Permanent Make-up ist der boomende Trend in der Schönheitsindustrie. Wie erkennt eine Interessentin, wo sie ihre PMU-Behandlung machen kann? Weg von den balkenhaften und dunklen Augenbrauen, weg von den dunkelumrandeten Lippen. Das ist verpönt und vorbei. Gefragt sind natürliche Härchen, harmonische Eyeliner und gepflegte Lippen.

Mit der neusten Generation von Permanent Make-up ist all das möglich. Egal ob mit 20 oder 80: Für jedes Alter gibt es die richtige Lösung.

## Fachverband mit qualifizierten Stylisten

Es ist wichtig und ratsam, sich zuerst Gedanken zu machen, was gewünscht wird. Was ist meine Vorstellung? Was ist möglich? Was heute trendig ist, muss morgen nicht mehr in sein. Wenn heute die Haare dunkel sind, wie sehen sie aus, wenn wir 70 sind? Wie verhält sich ein dekorativer breiter Lidstrich nach einer Lidstraffung oder eine Augenbraue, nachdem Botox gespritzt wurde? All das sind Fragen, die Sie sich stellen müssen, um genau das PMU zu bekommen, was Sie sich heute und auch morgen wünschen.

Wir vom Fachverband sind genau für diese Anliegen für Sie da. Unsere Mitglieder haben das Ziel, die Qualität der Ergebnisse und der Materialien im höchsten Standard öffentlich vorzuweisen. Sie sind alle professionell geschult und geprüft, um Ihren Wunsch zu erfüllen, lange an Ihrem PMU Freude zu haben.

Permanent Make-up: Lassen Sie sich von Profis beraten! In unserem Portal finden Sie weiteres Wissenswertes.



## Caroline Rindlisbacher

Präsidentin

Schweizer Fachverband für Permanent Make-up Sternenweg 1 · 8617 Mönchaltorf T: +41 (0)79 859 86 05

E: info@permanentmakeup-verband.ch www.permanentmakeup-verband.ch